
理事長への災害対応メッセージへの返答 
 
 
 
 

① なぜ当院は透析医会の災害ネットワークに情報の登録を行わないのでしょうか。 
 

② 当院に災害の委員会はないのでしょうか。 
 

③ 募金（災害）について多数のご意見が寄せられています。 
 

 
 
 被災地の皆さんは苦しみ悲しみの中で頑張っておられます。皆さんのご心痛もよく分か

ります。これからどうしたらいいか皆で考え、はまゆう会でできることを実行していきた

いと思います。 
 

① ②について 
 はまゆう会には災害対策委員会があります。この委員会は福岡県透析医会を通じて 

   全国ネットワークと直結しています。既に報告しているように要請と受入れを表明 
しています。（遠隔地のため、未だ具体的要請はありません。） 

 
③ について 

     心情的には賛成です。この件についてはレクレーション委員会の判断に委ねるように 
指示しています。 

 
 
 

平成 23 年 3 月 21 日 
                            理事長 市丸 喜一郎 


